

Hausherrenhock 2019

21.07.2019 23:27 von Ruderclub Undine - Radolfzell

Hausherrenhock 2019

Die Radolfzeller, besonders die Mitglieder der Undine können nicht auf das Hausherrenfest und die dazugehörigen Festlichkeiten verzichten. Unvorstellbar, sollte das Fest, die bengalische Beleuchtung oder das Feuerwerk ausfallen.

Die Renn-Jugend kam mit vielen Siegen zurück aus Breisach und wurde freudig empfangen.

An diesem Abend wurde Rainer Röhlicke nach 30-jähriger Trainer-Laufbahn schweren Herzens vom Vorstand Rolf Tränkle verabschiedet und dankte ihm herzlich für seine beachtlichen Trainer-Tätigkeiten. Er wird uns allen, besonders den Rennrudern, auf dem Bootsplatz fehlen. Wir freuen uns mit ihm, dass er endlich Zeit für Ausfahrten (mit den alten Herren) hat und wünschen ihm viele Ruderstunden auf dem See.

Zur Feier des Abends gab es angenehme Temperaturen, leckeres Essen und in der Dämmerung die üblichen Schnappen.

Das Vorbeiziehen der beleuchteten Segelboote, das eindrucksvolle Feuerwerk und die stimmungsvolle Beleuchtung in der Undine gaben dem Fest eine ganz besondere Note.

Text und Photos: RC Undine





•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



